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２０１７年７月第２例会 

 

＜点   鐘＞ 
 拍 手 

 
＜握手タイム＞ 
 

＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（要約） 

・今日のプログラムはクラブフォーラムです。 

 それぞれの委員長から１年間の事業の抱負をお話し

いただきます。 

存分に時間をかけて発言お願いします、それに基づ

いて理事会で、具体的な活動計画を練っていきたい

と考えております。宜しくお願いします。 

 

・本日、7月 11日は世界人口デーです。 

 1970年代前半、ローマクラブが発表した、いわゆる 

 「成長の限界」“人口増加や食料問題、環境汚染など

の現在の傾向が続けば、100年以内に地球上の成長

は限界に達する“により、日本の国内でもいろんな

方々が発言しましたが、いつのまにか関心が薄れて

しましました。 

 当時佐藤隆先生は、やはり人口と食料問題をライフ

ワークにされ、農業問題の切り口から世界に貢献し

たいと活動されていました、当時私も 20代で今朝新

聞を見ながら当時のことを思い出しておりました。 

・世界の人口は約 77億人、人口爆発状態です。 

 これだけの人達をだれが養うのか、引き続き大きな

世界のテーマです。これからは水と食料をめぐる、 

 あるいは、それに伴う資源をめぐる紛争やさまざま

な争いが勃発していくでしょう。それに伴い私たち

の考えも心新たにすべきと考えます 

 

・日本は逆に人口激減現象です。現在 1億 2700万人 

 ぐらいでしょうか、新潟県の人口も 230万人を切っ

てしまいました。 

 この先急速な速度で人口の減少に入っていく、その

中で地域の活力を保ち、地域の安全を保ち、抱えて

いるインフラの整備、維持をどうするか？ 

 右肩上がりの成長の時代と違い、これからは人口が

縮小する時代、医療の体制なども変化が求められま

す。 

 何を基準に自分たちの制度設定をしていくか、大き

な転換期に入ってくる、と感じております。 

 今まで当たり前と思っていた事柄を、もう一度振り

返り、これからのいくすえ、特に子や孫たちにどう

いう社会を残していくのか、真剣に考えるべきと思

った次第です。 

 今日は宜しくお願いします。 

 
＜ゲ ス ト＞  
 いらっしゃいません。 
 
＜ビ ジ タ ー＞  
 いらっしゃいません。 
  
＜卓 上 花＞  
花   名／デルフィニューム 
原 産 地／北半球 温帯地方 
生 産 地／新潟市 竹尾 
花  言  葉／気まぐれ 清明 
  

＜お食事＞ 
 お食事をどうぞ！ 
 
 

 

 

 

国際ﾘｰﾀﾘｰ第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：目黒 正文  

幹 事：保坂 勝志   ｸﾗﾌﾞ会報委員長：坂爪  慶 

2017～2018 年度 

国際ロータリー会長 

イアン Ｈ.S ライズリー 

(豪州 SandringhamＲＣ） 

ロータリー：変化をもたらす 

ＲＯＴＡＲＹ： 

Making A Difference” 

  

2017～2018 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 新保 清久：（新潟万代 RC） 

 テーマ  「クラブ地区の変革をめざそう」 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%BA%BA%E5%8F%A3%E5%A2%97%E5%8A%A0
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%92%B0%E5%A2%83%E6%B1%9A%E6%9F%93


＜幹事報告＞ 

 １．国際ロータリー第 2560地区 

            ガバナー   新保清久君 

        ＲＩ地域協働ネットワークセンター 

            センター長  鈴木重壱君 

 

 新保年度ロータリー防減災セミナーのご案内 

 

 日 時:2017年 8月 5日(土) 

受付   13:00～ 

           セミナー 13:30～17:00 

 会 場:長岡震災アーカイブセンターきおくみらい 

(大手通まちなかキャンパス 2F) 

      長岡市大手通 2-6フェニックス大手イー

スト 2F TEL 0258-89-5525 

 出席対象者:各ＲＣネットワークセンタークラブ連 

絡員、ガバナー補佐、地区委員長他 

 その他:名札と筆記用具をご持参ください。 

     専用駐車場はございません。大手通り地下 

駐車場等、近隣の駐車場をご利用ください。 

目黒会長、保坂幹事が出席予定。 

 

２．週間新潟蒲原 

             主宰 大野 風太郎様 

 

  紙上『暑中お見舞広告』協力の依頼 

 

が届いております。本日 7月 11日が締め切りに 

なっておりますので、本年度も前年度同様に掲載  

をお願い致しました。 

   
＜委員会報告＞ 
社会奉仕委員長 望月 治君より 7 月 8 日（土）に
開催されました地区委員会出席の報告。 

 
 今年度ＲＩ会長の意向により地球環境保全のため、 
 植樹事業を行う。 
 新潟県では会場 4 か所で約 2000 本の植樹を行う予  
 定。 
 
＜出席報告＞ 
 前回の訂正、欠席者 9 名中 3 名メーキャップの為

80.00％に訂正 
  本日の出席 会員 30 名中 19 名出席で 

63.34％でした。 
 

＜プログラム＞ 

 本日と次週7月18日（火）はクラブフォーラムです。 

 各委員長による今年度の事業計画及び目標を発表。 

 

 以下の順序で発表を行った。 

 

１、 ＳＡＡ（ニコニコ）委員会 

高橋 健朗君 

 

 

２、 クラブ奉仕委員会 

佐々木 健哉君 

３、 職業分類委員会 

川名 一弘君     

 

 

４、 会員増強委員会 

佐々木 健哉君 

（委員長草野 満君欠席の為代読） 

 

 

５、 会員選考委員会 

今井 重朗君 

 

 

６、 職業奉仕委員会 

小川 信正君 

 

 

７、 出席委員会 

山田 道夫君 

 

 

８、 プログラム委員会 

五十嵐 純一君 

 

 

ニコニコボックス  

◇クラブフォーラムありがとうございました。 

 一年間宜しくお願い致します。 

                  目黒 正文君 

                  保坂 勝志君 

◇立川しらら落語会に多くの会員からご参加いただき 

 有難うございました。 

                  目黒 正文君 

◇目黒会長、保坂幹事ご苦労様です。 

 第一回目の例会に出席できず、もうしわけございま

せんでした。目黒会長の冒頭の挨拶が聞けず大変残

念でした。 

                  川﨑 松雄君 

         

    本日の合計 6,000 円（累計 31,000 円） 

米山ボックス  

◇米山奨学会の積立を今日から佐々木さんも始めてく

れました。ありがとうございます。 

 皆様も 40周年に向け是非よろしくお願いします。 

                  渡邊 嘉子君 

 

本日の合計 1,000 円（累計 13,000 円） 

 

＜点 鐘＞  

 拍  手 


